

われら
髭男フラガース



今年も、感染対策をしっかりとりながら
クリスマス会&忘年会を行いました

まずはシャンメリーで乾杯！
続いて、らく元の元気印2人による「ひげダンス」
そして「チャイナ姉妹」の登場で大盛り上がり！
あのガムテープに着いていたのは…毛…。。
1年を振り返る映像が流れると「私！私！」
「わーこげん事もしたねー」と皆さんニコリ♪
職員一同によるラインダンスも楽しんで
いただけたでしょうか？
楽しいひとときになっていれば幸いです(^^)



新年あけまして おめでとうございます

昨年は、誰にとっても
想像していなかったことばかりの2020年でしたが
らく元に来て下さる皆様の笑顔に日々
職員一同励まされておりました

出来なくなったことも多いですが
新しい生活の中から、いま出来る事を楽しみ
今年も多くの笑いが溢れるよう
皆様をお迎えしていきますので
本年もよろしくお願いいたします

明けまして
おめでとうございます



らく元 通信

令和年
1月号
104号

やわらか脳 トレーニング

なぜなぜ

お正月に、大人
があげるのは
「お年玉」では
子供があげるの
は？

<先月の答え>

10月
(じゅうがつ)



ご利用者の力を借りて
作った「巨大ツリー」
サンタと一緒に記念撮影♪
プレゼントは…あれ？
もらったのかな…？

クリスマス
リースを
お正月仕様に

笑顔の年に
しましょうね♪

「迎春」の字も
ひとつひとつ
手書きしました

全て、手作りの
正月飾りよ

クリスマス
ふくろうの
完成(^^)/

12月の作品集

来年もよい年
になりますように
…
願いを込めて☆

今年は塗り絵を
頑張りました

どうかしら？
上手く書けて
るでしょう♡



12月生まれの皆様

お誕生日おめでとうございます！
幸多き1年になりますように
心よりお祈りいたします



※ 撮影のため一時的にマスクを外しています